

lunes 28 de junio de 2021

Cultura segura para todos en la amplia y variada programación de actividades para los meses de julio y agosto que promueve el Ayuntamiento en el ciclo "Antequera + cerca de ti"

Exposiciones, música clásica, poesía, espectáculos infantiles, copla, blues, flamenco e incluso carnaval se dan cita en una completa apuesta estival del Área de Cultura para todos los públicos y edades. Destaca como novedad la creación del nuevo festival "Noches Clásicas" entre el 2 y el 4 de julio, en el que se pondrá en valor la música clásica desde tres ópticas diferentes.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde delegada de Cultura, Ferias, Tradiciones y Juventud, Elena Melero, han presentado en la mañana de hoy la segunda edición del ciclo veraniego de actividades culturales "Antequera + cerca de ti", iniciativa que promueve el Ayuntamiento de Antequera con el objetivo de ofrecer una programación de calidad para las noches estivales durante el mes de julio y la primera parte de agosto. Todo ello, de forma gratuita y totalmente segura.

En la rueda de prensa de presentación han estado presentes también el director de la Coral San Sebastián, Manuel Ruiz, el director de la Escuela Municipal de Música de Antequera (EMMA), Joaquín Castro, y Antonio César en representación de la Joven Orquesta Provincial de Málaga. ¿La razón de sus presencias? Que las instituciones que representan serán las protagonistas del 2 al 4 de julio de la primera edición del festival "Noches Clásicas", novedad que el Área de Cultura incorpora este año a la programación estival para profundizar también en el mundo de la música clásica desde tres ópticas diferentes.

El patio del Ayuntamiento de Antequera acogerá entre el viernes 2 de julio y el domingo 4 de julio tres conciertos en tres días en los que la música clásica podrá disfrutarse de la mano de la Coral San Sebastián (viernes 2 de julio), la Joven Orquesta Provincial de Málaga (sábado 3 de julio) y el Cuarteto de la EMMA (domingo 4 de julio). Todos los conciertos de este ciclo comenzarán a las 21:00 horas, con entrada gratuita y reserva de la misma a través del portal web www.giglon.com [<http://www.giglon.com>]

Paralelamente, hasta el viernes 23 de julio se podrá disfrutar de la exposición de guitarras artísticas "Fantasy Guitars" en la sala de exposiciones Antonio Montiel del Ayuntamiento de Antequera (de lunes a viernes en horario de 18:00 a 21:00 horas).

El viernes 9 de julio, a las 22:00 horas en el patio de la Biblioteca de San Zoilo, será el turno para las letras de la mano de un recital poético y encuentro coloquio con el autor antequerano JF Torres. La reserva de entradas se realizará a través de la propia Biblioteca.

El patio de caballos de la Plaza de Toros acogerá las actividades previstas en el programa cultural estival desde el sábado 10 de julio, día en el que tendrá lugar el espectáculo infantil "El Átomo Invisible" a partir de las 21:00 horas. El sábado 24, turno para la copla de la mano del espectáculo musical que ofrecerá la artista Montse Delgado a partir de las 22:30 horas. Tanto el viernes 30 como el sábado 31 de julio será el turno un año más del Antequera Blues Festival, que este año se realizará de nuevo con aforo controlado debido a la pandemia del coronavirus.

Ya en agosto, el miércoles 4 Aventura Solidaria organizará un evento solidario para recaudar fondos benéficos de la mano del espectáculo carnavalesco "Clandestino" de Tino Tovar. Será a las 22:00 horas y las entradas podrán adquirirse a través de la propia asociación.

Por último, los días 6 y 7 de agosto, turno para el flamenco de la mano, respectivamente, del concierto de guitarra de Paco Javier Jimeno dentro de la VII Bienal de Arte Flamenco de Málaga y la tradicional "Noche Flamenca". Ambas actividades tendrán lugar a las 22:30 horas.

Las entradas para todas las actividades de este programa podrán reservarse a través del portal www.giglon.com [<http://www.giglon.com>] a excepción del recital poético de la Biblioteca (invitaciones a través de la propia Biblioteca de San Zoilo) y del espectáculo benéfico de Carnaval (con entradas a la venta a través de la asociación Aventura Solidaria). Todas las actividades serán gratuitas a excepción del espectáculo benéfico de Carnaval, organizado para recaudar fondos para abordar acciones solidarias.

Manolo Barón considera que, a través de este programa de actividades culturales, se realiza "una gran apuesta y propuesta por un verano cultural en julio y agosto con un amplio y variado programa de actividades y con el denominador común de la apuesta por la calidad de todos los espectáculos". "La Cultura no contagia, pero sí debemos contagiarnos de Cultura", alegaba el Alcalde.

Por su parte, la teniente de alcalde Elena Melero confirmaba que será obligatorio el uso de mascarilla en todas las actividades, invitando a toda Antequera a participar en las mismas porque además "la cultura es segura y así se ha demostrado en los últimos meses".

